

Miella, et d'un décret déclarant authentiques deux miracles du vénérable Léopold de Gaïche.

A cette occasion, le Saint-Père, accompagné de sa Cour, s'est rendu dans la salle du Trône, où l'attendait le cardinal Aloïsi, préfet de la Sacrée-Congrégation des Rites, avec ses collègues les cardinaux Monaco et Parocchi.

Après la lecture des décrets, les RR. PP. Mattioli, barnabite ; Armellini, jésuite ; Beneditti, rédemptoriste ; et Spila, franciscain, ont, chacun à son tour, remercié le Saint Père au nom de leurs congrégations respectives.

Le Saint-Père a répondu en italien ; il a dit qu'il ne parlerait pas des trois premiers Vénérables, car il en avait parlé le 25 mars ; mais il a parlé longuement du vénérable Léopold de Gaïche dont, lorsqu'il était archevêque de Pérouse, il avait visité la retraite et la patrie, ajoutant qu'il était heureux que la Providence lui eût accordé la faveur de certifier ses miracles.

Parmi les assistants à cette solennelle cérémonie, on remarquait Mgr Fo-chi, archevêque de Pérouse, et un grand nombre de religieux de congrégations auxquelles les futurs Bienheureux ont appartenu.

* * Le couvent des Pères Trappistes de Tracadie vient d'être détruit par un terrible incendie. C'est une perte considérable pour ces excellents religieux qui sont très aimés dans ce pays et y font beaucoup de bien.

* * Les journaux d'Europe nous annoncent la nomination du lord-maire de Londres de M. Stuart Knill. Le nouveau lord-maire appartient à la religion catholique. Ce choix prouve un grand progrès dans l'esprit de tolérance de la nation anglaise et lui fait honneur.

AUX PRIERES

Dame Malvina Achin, épouse de M. J. Ringer, Lowell, Mass.
M. Philippe Bédard, Spencer, Mass.

Ceux de nos abonnés qui n'ont pas encore payé leur abonnement pour l'année courante et les années passées, sont respectueusement priés de le faire au plus tôt.

VIN DE MESSE

Fabrique par les RR. PP. Trappistes d'Oka.

Les RR. PP. Trappistes d'Oka ont déposé chez

M. ALBERT GAUTHIER, 1677 rue Notre-Dame,
leur vin de messe. M. Gauthier en est le seul dépositaire.

ARDOUR & LAPERLE, Imprimeurs, 191 et 193, rue St-Urbain, Montréal.